

TAH 13.04.19

## Weitere Unterstützung zugesagt

Landratskandidatin Behrens-Globisch macht sich ein Bild von der Entwicklung des Evangelischen Krankenhauses Holzminden

**HOLZMINDEN** (r). Auch die unabhängige Landratskandidatin Margrit Behrens-Globisch verschaffte sich, zusammen mit der UWG Holzminden und deren politischen Freunden, einen Überblick über Umgesetztes und die weitere Entwicklungen und Planungen am Agaplesion Evangelisches Krankenhaus Holzminden. Die Besucher um die Landratskandidatin wurden vom Geschäftsführer Marko Ellerhoff sowie dem ärztlichen Direktor Dr. Ralf Königstein und Oberin Simone Gebauer freundlich empfangen. Die Entwicklung der Klinik, Geschafftes und Planungen wurden den politischen Besuchern verständlich dargestellt. Danach folgte eine Klinikbesichtigung.

Die Kandidatin zeigte sich sehr beeindruckt: „Die umfassenden Sanierungen und qualitativen Weiterentwicklungen und entsprechenden Zertifizierungen sind ein klares Bekenntnis zum Standort und damit die Priorität unserer Versorgungssicherheit. Der

Kreis hat sich mit Versorgungskonzepten und finanzieller Unterstützung schon mitverantwortlich eingebracht. Und an diese Linie werde ich anknüpfen.“ Beispiel hierfür ist der Linksherzkathedermessplatz, das Prädikat „Chest Pain Unit“ der Deutschen Kardiologischen Gesellschaft und der Auszeichnung „Babyfreundliche Geburtsklinik“, womit das Krankenhaus über die Basisversorgung hinaus deutlich auch als Spezialklinik mit teilweise universitärer Qualifikation eingestuft ist. Dies ist zwingend zu erhalten und weiter zu fördern.

Die begonnenen Erweiterungen werden mit Landesmitteln unterstützt, die Mittel reichen aber wegen gestiegener Baukosten nicht mehr aus, sodass kommunale Unterstützung nötig wird. Sich hierfür vehement einzusetzen, sagte die Landratskandidatin spontan und gern zu. Die Fachkräftebedarfe waren ebenfalls Thema. Auch hier verspricht Behrens-Globisch Unterstützung: „Wir als Landkreis ha-

ben es gemeinsam mit den Gemeinden in der Hand, ein lebenswertes Umfeld mit überregionaler Ausstrahlung zu schaffen, wohin die Fachkräfte gern kommen und

dann auch bleiben. Dem werde ich mich mit ganzer Kraft widmen!“

„Mit einer engagierten Landrätin wollen wir uns unser Qualitätskrankenhaus mit

den kurzen Wegen für die Kreiseinwohner erhalten und die Fortentwicklung unterstützen“, so Wilfried Steinmetz von der UWG Holzminden.



Kandidatin Margrit Behrens-Globisch (Fünfte von rechts) mit ihren politischen Unterstützern und der Leitung des Evangelischen Krankenhauses.

FOTO: TAH

TAH, 13.04.2019